

L'aïkido à l'honneur à la halle des Sports de Pertuis !
Samedi 4 juin de 9h à 12h et 15h à 18h
Dimanche 5 juin de 9h à 12h

Les 4 et 5 juin prochains, à l'initiative de la Fédération Française d'Aïkido et de Budo Aïkikai de France, le Doshu, dirigeant mondial de l'Aïkido, Moriteru Ueshiba honorera de sa présence un stage international d'Aïkido, organisé à Pertuis en hommage à Tamura Shihan, élève du Fondateur de l'aïkido Morihei UESHIBA (O Sensei) et promoteur de l'Aïkido en France, décédé en 2010.

Un événement majeur pour tous les pratiquants venus du monde entier et un moment d'unité autour d'une pratique martiale qui réunira plus d'un millier d'aïkidokas, adultes, adolescents et enfants, représentant toutes les sensibilités de l'Aïkido. Trois demi-journées de stage, animées par Doshu, « le Maître de la Voie » en japonais, en constitueront les moments forts sous le regard des Chargés d'Enseignement Nationaux, hauts gradés des différentes ligues de l'Aïkido en France.

L'occasion pour tous les pratiquants de cette discipline et les centaines de spectateurs de rencontrer de manière privilégiée cette légende de l'art martial japonais dans un dojo spécialement aménagé pour cet effet au sein d'installations sportives d'excellence. En effet, Pertuis a, une fois encore, été choisie pour être le centre d'un événement sportif majeur qui dépasse par son ampleur les frontières de la région. Grâce à son développement économique et à celui de ses infrastructures sportives, la ville s'est imposée en quelques années comme la capitale sportive du Val de Durance.